

DRINKS.

Penfolds Koonunga Hill Chardonnay 2019 75cl



Scanner pour visiter la
version en ligne

Informations supplémentaires

Numéro d'article	799169
Alcool	13.5%
Contenu	75cl
Pays	Australie
Région	Australie-Méridionale
Embouteilleur	Penfolds Magill Estate, 78 Penfold Rd, Adelaide SA 5072, Australie
Marque	Penfolds
Type	Vin blanc
Allergène	Contient des Sulfites
Dégustation	solide, juteux, acide et frais avec une nette dominance de fruits à noyau ainsi que des notes de chêne en arrière-plan.
Désignation commerciale	Vin blanc
Détails	à partir de 100% Chardonnay
Etiquette	classique
Organique	Non spécifié
Vegan	Non
Kosher	Non spécifié
Fermeture de la bouteille	Bouchon à vis
Tannin	Non
Température	



de 8-10 degrés
consommation

Millésime 2019

En accord poissons & fruits de mer, volaille,
avec légumes, porc

Description

C'est en 1844 que le Dr Christopher et Mary Penfold ont planté les boutures qu'ils avaient ramenées en Australie dans le Magill Estate, à la périphérie orientale de la ville d'Adélaïde. Aujourd'hui, le vignoble est entouré de maisons d'habitation qui se pressent sur les collines, ce qui fait de Magill Estate l'un des rares domaines viticoles urbains au monde. Mais Penfolds dispose bien sûr de nombreux autres domaines viticoles en Australie du Sud, comme Barossa Valley, Adelaide Hills, McLaren Vale, Coonawarra et Eden Valley. Dix " Wine Makers " sont responsables de la production des vins rouges, des vins blancs et des vins mousseux qui constituent l'impressionnant portefeuille. En 1907 déjà, Penfolds était considéré comme le plus grand producteur de vin d'Australie. Aujourd'hui, il s'agit de la cave la plus connue de Down Under, qui fait particulièrement sensation avec ses vins millésimés de la série "Grange".

Le Koonunga Hill Chardonnay est basé sur le principal cépage blanc d'Australie. Comme il s'agit d'un assemblage multirégional, les raisins proviennent de plusieurs vignobles - ce concept permet aux producteurs de vin de sélectionner chaque année les meilleures qualités. Le millésime 2019 est particulier puisque les récoltes ont été exceptionnellement faibles dans toute l'Australie du Sud. L'élevage a eu lieu en acier inoxydable et en chêne français. Ce vin blanc à la robe paille pâle offre des arômes de pêches blanches, de nectarines, de melons, de pommes vertes, de praliné et de noix de cajou avec une touche de beurre. Il reste à boire jusqu'en 2024.